
 
BM Böhling weist darauf hin, dass die Umstellung auf die Doppik planmäßig zum 
01.01.2010 erfolgen soll. Weiterhin soll im Spätsommer eine Informationsveranstaltung 
für alle Ratsmitglieder angeboten werden. Der doppische Haushalt muss noch im 
Kalenderjahr 2009 verabschiedet werden. 


